

Immer wieder

Einsam ist der Weg.
Doch ich muss ihn gehen.

Ein Frösteln mich durchzieht.
Die Sehnsucht nach Liebe,
immer und immer wieder
erneut in mir erglüht.

Verbittert und mit Hass erfüllt
bin ich deswegen nicht,
denn die Liebe,
sie ist für mich Hoffnung und Licht!

© J.M.Schönfeld 18.01.2006

Zaghaft der Ruf der Seele:
"Wann nimmt dieses wohl ein Ende?"
"Wann berühren mich wieder liebende Hände?"

Sehnsucht nach Liebe,
in der Tiefe
meiner Seele spürbar!

Einsam ist der Weg.
Doch ich muss ihn gehen.

Welcher neue Tag wird es sein,
an dem ich dann
bin nicht mehr allein?

Einsam der Weg.
Doch ich muss ihn gehen.

Welche Nacht und Tag wird Nähe bringen,
zwei Seelen beginnen
im Gleichklang füreinander zu klingen?

Die Liebe, ihr Licht
sich spiegelt wundervoll
von Angesicht zu Angesicht?

Einsam ist der Weg.
Doch ich muss ihn gehen.

Die Sehnsucht nach Liebe,
immer und immer wieder
erneut in mir erglüht,
dabei lauter
wundersame Funken sprüht.